

MUFACE

# CENTRAR EL DEBATE

«Hay que extinguir MUFACE» o «A MUFACE hay que darle un buen entierro», dijeron en prensa hace un mes un secretario general autonómico del área de Enseñanza de CCOO y un ex secretario general provincial de UGT, respectivamente, contradiciendo el criterio de los órganos confederales de esos sindicatos.

Los ejemplos de pronunciamientos contra el mutualismo administrativo, en boca de algunos responsables políticos y sindicales, periodistas y tertulianos han proliferado estas semanas. Y la nota común de los mismos es el tratamiento de la cuestión sanitaria desde **una óptica ideologizada**, cuando no -como denunciábamos la semana pasada- populista o demagógica.

Los Técnicos pensamos que **solo desde datos concretos y veraces** puede abordarse seriamente la conveniencia de afrontar cualquier cambio en el sistema y que el **objetivo** no debería ser otro que **mejorar la situación actual** y paliar sus deficiencias, no acabar con el sistema porque ello case con unos postulados ideológicos.

En este sentido, desde GESTHA nos dirigimos a la Dirección de **MUFACE** solicitando información sobre el coste de la asistencia sanitaria del colectivo de la Mutualidad y, pese a admitirnos que a fecha de hoy desconocen esa información, nos han transmitido que coinciden con nosotros en el **interés que tienen tales datos** para valorar adecuadamente la eficiencia del modelo.

Desgraciadamente, como la propia MUFACE también nos ha trasladado, en este momento clave aún **no se cuenta con la versión definitiva del estudio** sobre el mutualismo administrativo encargado por el Consejo de Ministros a la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) a finales de 2021.

Una notable ausencia que cabe lamentar, pues es fundamental que se **centre el debate** en la eficiencia del sistema y en la **mejor forma de dar asistencia sanitaria** a funcionarios y resto de la población, huyendo del trazo grueso y de vehemencias ideológicas.

Mientras tanto, el problema sigue vigente y siguen organizándose **concentraciones** pidiendo la continuidad del sistema, como la convocada esta vez por FEDECA y otras organizaciones el día 22 de enero frente a la sede central de MUFACE en Madrid.

Desde GESTHA, como hicimos a raíz de las organizadas en diciembre, manifestamos nuestro **apoyo a las manifestaciones convocadas en defensa del mutualismo** administrativo y reclamando una solución.



Asimismo, seguimos exigiendo responsabilidad a todos los sujetos implicados, pero también a quienes aparecen en los medios de comunicación intentando arrimar el ascua a su sardina ideológica. Es necesario **más rigor y menos populismo**. Está en juego la **salud de todos**.

17 de enero de 2024

